

regretté que la presse catholique du Canada ne vous ait pas secondé, quand vous avez parlé du luxe. Pourtant, c'est là une place dangereuse et profonde que tous les amis de leur pays sont intéressés à voir disparaître. Une autre suggestion dont vos confrères de la presse auraient dû s'emparer, c'est que chacune de nos familles, surtout celles qui sont un peu à l'aise, devraient travailler peu à peu à se former une bibliothèque d'ouvrages canadiens. On ne peut pas se faire d'idée des avantages spirituels et temporels que produiraient ces bibliothèques bien choisies. Quant à moi, j'ai déjà commencé à remplacer plusieurs des romans religieux qui étaient dans notre bibliothèque paroissiale, par des ouvrages canadiens, parmi lesquels se trouvent quatre exemplaires du premier volume de la *Gazette des Familles Canadiennes*."

Nous offrons nos plus sincères remerciements à ces bienveillants confrères, et nous leur donnons l'assurance que nous continuerons de faire tous nos efforts pour mériter toujours leur encouragement.

Le 29 de janvier s'éteignait, dans le calme, dans notre capitale, à l'âge avancé de 85 ans, Philippe Aubert de Gaspé, une de nos gloires littéraires. Sa mort a été un événement bien lugubre pour les amis du défunt ainsi que pour les amateurs de notre littérature nationale.

Nous apprenons à l'instant que Monsieur le Grand-Vicaire Taschereau a été nommé Archevêque de Québec. Ses bulles vont être prochainement expédiées de Rome.

---